

Gobierno del Estado de Guerrero, “La presidenta del DIF Guerrero inició en Cochoapa El Grande el programa Comunidad DIFerente 2007”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 30 de enero, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=1229>

Al realizar una gira de trabajo por la región de la Montaña, la presidenta del DIF Guerrero, Roxana Torreblanca Galindo visitó poblados marginados de los municipios de Cochoapa El Grande, Iliatenco y Acatepec, donde puso en marcha el Programa de Comunidad DIFerente correspondiente al año 2007, al hacer entrega de cemento y láminas de asbesto a familias de escasos recursos económicos.

En esta apartada comunidad, (ubicada a tres horas de la cabecera municipal cerca de los límites del estado de Oaxaca y cuyos habitantes hablan mixteco), la titular del DIF Guerrero exhortó a las familias beneficiadas con las acciones de este programa, a ser vigilantes para que los apoyos lleguen a las personas que más lo necesitan y se cumpla de esta manera, con los objetivos de este programa.

Ante el alcalde Santiago Rafael Bravo y el director general del DIF Guerrero, Javier García Chávez, la presidenta de este organismo dijo que estas acciones forman parte del compromiso del gobierno del estado de mejorar las condiciones de vida de los guerrerenses, y con la entrega del cemento y láminas, se busca cambiar los techos y pisos de las viviendas de estas familias. La intención, dijo, es que en “breve tiempo las casas tengan otra presentación y que quienes ahí habitan, lo hagan en mejores condiciones”.

Indicó la titular del DIF Guerrero que, de manera coordinada con los ayuntamientos y los DIF municipales, se hará una supervisión para verificar el grado de avance de los trabajos de mejoramiento de techos y pisos, y en la medida de lo posible, se canalicen más apoyos para beneficiar a un mayor número de familias, pero dependerá “del interés que muestren los propios beneficiarios para traer más inversión a estos apartados lugares”.

Por su parte, la presidenta del DIF municipal, Juana Rojas García agradeció el interés de la señora Roxana Torreblanca Galindo por considerar a esta apartada comunidad para iniciar el programa de Comunidad DIFerente en este año, en tanto que el presidente

municipal, Santiago Rafael Bravo se comprometió a vigilar de cerca que los apoyos entregados este día se utilicen adecuadamente y ofreció que el gobierno que encabeza apoyará también a estas familias.

La jornada en esta población mixteca, que presenta un gran índice de migrantes a otros estados del país, comprendió también la entrega de suéteres a la población infantil de las comunidades de Cruz Verde, San Pedro El Viejo, Río Candador Chiquito, Dos Ríos y Guadalupe La Joya, así como un molino de gasolina al comité que encabeza la señora Reina Martínez Rodríguez. Asimismo, visitó las instalaciones de la escuela primaria bilingüe Gonzalo Aguirre, donde constató las condiciones físicas del inmueble.

Más tarde, la presidenta y el director general del DIF Guerrero, Roxana Torreblanca Galindo y Javier García Chávez, respectivamente, continuaron con su agenda de trabajo, que consideró visitas a las comunidades de Portezuelo del Clarín, del municipio de Iliatenco y Cerro Tigre, del municipio de Acatepec, donde hizo entrega de láminas de asbesto, cemento y suéteres a los habitantes de esos lugares.

En esas poblaciones, y teniendo como testigos de honor a las autoridades municipales, la señora Roxana Torreblanca Galindo reiteró su compromiso de trabajar de manera coordinada con las titulares de los DIF municipales para que los apoyos derivados de los distintos programas que impulsa el DIF Guerrero lleguen a las familias que más lo necesitan.